



井上通信



立春を過ぎましたが、まだまだ寒い日が続きます。高知県では昨年のクリスマスに、過去に類を見ないほど雪が降りました。当社が位置するのは、南国土佐、普段は雪を見ることも珍しい地域です。徐々に積もる雪に子どもは雪遊びで喜び、大人は慣れない雪かきに奮闘し、様々な気持ちで交錯した1日となりました。

ところで、井上通信は、今月号で連載1周年を迎えます。メルマガの配信としては2度目ですが、昨年2月より、お取引先の皆様とコミュニケーションを取る目的で井上通信は始まりました。次はメルマガ1周年を指し、より楽しんでいただける内容となるよう精進して参ります。今後ともよろしくお願いたします。

井上社長の一言

こんにちは。社長の井上です。ついこの前新年を迎えたと思っていたらもう師走となり、毎年の事ながら時間に追われています。「井上通信」もお蔭様で2月で早1周年を迎えました。当社へのご理解も深めていただきたいと考え、少しずつ社内の様子やお知らせをお届けして来ましたが、先日、コロナも第5類への移行が表明され、今年は大きな変化が期待されます。苦境を節として、しなやかに強い竹のように今年も成長をしていきたいと思っております。



購買グループ

会社の屋台骨を支える！

購買グループでは、当社の生産と販売に欠かすことのできない、原料と資材の購入（国内・海外）を始め、製品の輸出入など多岐にわたる業務を担当しております。特に原料と資材は、製品を製造する上で絶対に欠かさないものであり、安心安全なものづくりをする上で妥協は許されません。購買グループの仕事は、決して派手ではありませんが、会社の土台となる製品製造を支えることで、お客様に信頼される会社への貢献をします。



システムグループ

課題解決のカギはDX化！

システムグループでは、変化の激しい事業環境へ柔軟に対応できるよう、ハード及びソフトの両面からDXを推進しています。ハード面では、コロナ禍におけるテレワークへの対応として、昨今増加しているサイバー攻撃を含む情報セキュリティ面の強化と社員の在宅勤務率50%以上を達成できる環境整備をしました。ソフト面では、ITの観点から各部門のサポートをしています。業務の更なる生産性向上や効率化を図ることで、働き方改革の促進にもつなげています。



2月といえば、ハレンタインデーということで、シヨコラの案内をいたします。井上ワイナリーと高知県を代表する菓匠「浜幸」様がタッグを組み、特別なシヨコラが誕生しました。「土佐カヴァティナー 福生 富士の夢+」を使用し、ワインの風味を生かしつつ、カカオの芳醇な味わいを楽しむことが出来ます。浜幸様の各店舗や井上ワイナリーで絶賛販売中です。

ちなみに、シヨコラに使用しているワインの名前に「+」がついているのに皆様お気づきでしょうか。これは、ワインの名前にもなっている富士の夢とマルスランから作られる2つのワイン原酒を組み合わせ、という意味合いから「+」を付けました。組み合わせる作業は熟練した技術が必要とされますが、立体的で奥行きのある風味が生まれます。シヨコラのピターな味わいと共にぜひご賞味ください。

